

LOCUCIÓN DEL VÍDEO “ISC FORMULA STUDENT ELECTRIC”

Estudiante 1: “Esta iniciativa surgió en noviembre de 2016, cuando nuestra asociación inició el proyecto con MotoStudent Petrol. Pensamos: Oye, ¿y si hacemos un coche? ¿Y si lo hacemos eléctrico? Y nada, hasta hoy, después de casi dos años de aventura. Del proyecto forma parte gente tanto de ICAI, que es la Escuela de Ingeniería de Comillas, como de ICADE. Somos unas 35 personas en el proyecto, y aquí estamos trabajando, en el Campus Iberdrola en San Agustín de Guadalix. Nuestro objetivo final —desde que empezamos en noviembre de 2016— siempre ha sido presentarnos a la edición de este mismo año, de 2018, de Formula Student España con un coche totalmente eléctrico.”

Estudiante 2: “Lo primero, ha sido un gran reto a nivel académico y a nivel de ingeniería. Me ha hecho aprender cosas nuevas, llevar al límite mis capacidades como ingeniero y, además de todo ello, he conseguido conocer a un gran grupo de personas que comenzaron siendo simples compañeros de clase y que actualmente se han convertido en casi una familia”.

Estudiante 3: “No solo nos llevamos toda la experiencia adquirida en el campo técnico, sino sobre todo en términos de amistad, de compañerismo y de trabajo en equipo”.